室壁地域导与協選絡帳

平成30年1月号(31)



不思木の森公園の朝

今年は戌年です。

新年明けまして おめでとうございます。 本年もよろしく お願い致します。

平成30年元旦

室生地域事務所職員一同まちづくり支援課職員一同

I. 紹 介 .

● <u>自主防災訓練(向渕地区まち協)</u>

12月3日(日)、やまびこホールで自主防災訓練を行いました。

この日は、天候にも恵まれ、子どもから高齢者までの全世代125人が参加しました。

訓練は、まず地震発生の管内放送で避難誘導を開始。その後、会場でバケツリレーによる消火活動や救急救命などを訓練しました。

訓練後、炊き出しの豚汁で体を温めました。



▼ リレーで消火へ参加者のバケツ

● <u>地元特産品即売会&音楽の森コンサート(笠間地区まち協)</u>

12月9日(土)、昨年度に続き音楽の森ふれあい館で開催、200余人が来場しました。

まず、正午から地元特産品の即売会。たくさんの人が訪れ、きのこやキャベツ、花、カレーパンなどを買い求めていました。

午後1時30分からコンサート。楽器演奏や 合唱の後、三本松安産寺の子安地蔵の話を歌っ た「むろうの昔ばなし」が披露されました。



● <u>大野人権学習会(室生大野ま</u>5協)

12月10日(日)、大野公民館で開催しました。

6回目の学習会は、かぎろひ夢バンドを招き 「音楽を通じ、人権について考えてみよう!」 と題して学習しました。

「上を向いてあるこう」や「竹田の子守唄」 などのバンド演奏に加えて、出席者も手話で歌 に参加しました。



▼をしました。歌に合わせて手話

● ふれあいもちつき大会(三本松まち協)

12月10日(日)、恒例の餅つき大会を三本松海神社で行いました。

今回は、地域内で研修されている外国の方も 参加。臼と杵で餅つき体験し日本の文化を楽し みました。

12月に入り寒い日が続いていましたが、この日ばかりは、120余人の歓声と餅つきの熱気が境内にあふれていました。



● <u>人権学習会(室生地区まち協)</u>

12月10日(日)、あさぎりホールで人権学習会を開催しました。

今回の講師は山本信彦氏で、演題は「日本の 竹の文化を人権の視点で考えよう」です。

富山県五箇山地方の無形民俗文化財「こきり こ節」で使われる竹製の「びんさらら」などを 例に挙げて、竹文化と人権のかかわりを学びま した。



● 田ロイルミネーション(田口地区まち協)

12月16日(土)、すっかり冬の恒例行事になりました「田口の郷光のキャンパス~イルミネーション~」をふるさと元気村で開催。

今年は、電飾数を増やしたこと、キャンドル で来年の干支「戌」を描いたことが特色です。

100余人の来訪者は、たぐちきっちんの豚汁で体を温めながら、しばし光の祭典に見入っていました。1月12日(金)まで点灯。



Ⅱ.お知らせ

<u>1. 伊勢市明倫地区まちづくり協議会「まちづくり計画」について</u>

昨年11月、上記のまち協が室生大野まち協のふれあいサロンを視察されました。 県外まち協の計画書を拝見する機会は少ないので、参考に(写し)をお届けします。

◆平成30年(2018年)1月のカレンダー(主なもの・予定)

4日(木) 市役所・地域事務所仕事始め

上旬~中旬 各地域でどんど(「とんど」とも)行事

1日(月)~10日(水)田口まち協イルミネーション放映(うだちゃん11cH)

~12日(金) 田口の郷 イルミネーション終了(田口地区まち協)

16日(火) サロン「より道」営業開始(室生大野まち協)

27日(土) ボーリング大会(室生地区まち協)

話題や催しなど お便りをお待ち しています。 記録写真の撮影 お願いします。

編集後記

▶平成30年(2018年)、皆様には、すがすがしい初春をお迎えのことと存じます。本年も、まちづくり協議会事業の推進につきまして、ご理解またご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。▶干支の「戌年」をインターネットで検索してみると、「とても愛情が深い。自然と人を助けることから信頼を集める。勤勉で努力家である。」といった言葉が並びます。ふと、日頃から奔走されている役員の皆様の姿と重なりました。

~ 室生地域事務所 松本課長補佐・笹次地域づくりアドバイザー ~